

# *Dos relevantes eventos de turismo se realizarán en los primeros días de mayo en La Habana*

---



La Habana, 30 abr (RHC) Dos eventos de gran significación para el sistema turístico cubano, que tendrán su epicentro en La Habana durante los primeros días de mayo próximo, convertirán a este destino en capital de atracciones para el sector: la 36 edición de la Feria Internacional de Turismo, FITCuba 2016, y la sexagésima Reunión de la Comisión para las Américas, de la Organización Mundial de Turismo (OMT).

Según informaron autoridades del Ministerio de Turismo de Cuba (Mintur) en conferencia de prensa, el último de esos eventos tendrá lugar específicamente del 3 al 5 del mes en cuestión, en tanto el primero extenderá su cronograma otros dos días.

La OMT, organismo del sistema de las Naciones Unidas “encargado de la promoción de un turismo responsable, sostenible y accesible para todos”, posee una Comisión para las Américas que se reúne anualmente y desarrolla dos eventos: la reunión en sí, con la mira en reflexionar e intercambiar en torno a la actualidad de la industria turística y un seminario internacional, que en esta ocasión llevará a agenda la sinergia clave entre cultura y turismo.

Dalila González, subdirectora general de Mercadotecnia del Mintur, anunció que a dicha cita —con sede en el capitalino hotel Tryp Habana Libre— asistirán el secretario general de la OMT, Taleb Rifai, y el secretario regional para las Américas de ese organismo, Carlos Vogeler . También acudirán 26 delegaciones en representación de los países que componen esta Comisión.

Janet Ayala, directora de Comunicación del ministerio aludido, ofreció detalles a la prensa sobre la edición 36 de FITCuba, con sede en La Cabaña.

Este año Canadá, principal mercado emisor de turistas hacia la Mayor de las Antillas, será el país invitado de honor y encabezará la lista de las delegaciones foráneas. Entre los protagonistas se encuentran también La Habana como destino y, como producto, la alianza estratégica entre la cultura y el turismo por la cual apuesta nuestro archipiélago.

La inauguración oficial de FITCuba 2016 acaecerá el 3 de mayo en una gala en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, mientras el día 4 —en el Hotel Tryp Habana Libre—, intervendrán el titular cubano de Turismo, Manuel Marrero, su homóloga canadiense, Bardish Shagger, y el secretario general de la OMT, explicitó Ayala.

Añadió que entre las actividades figuran la presentación del turismo cultural en Cuba y el lanzamiento de la cartera de oportunidades actualizada del ramo.

Más de 2 000 delegados pertenecientes a los principales mercados emisores que operan con el destino Cuba (entre ellos Canadá, Alemania, España, Francia, México, Estados Unidos) deberán participar en la Feria, al tiempo que han sido acreditados aproximadamente 150 periodistas de medios de comunicación extranjeros y nacionales, abundó.

Este año —prosiguió Ayala— el evento contará también con un espacio para los negocios y, por segunda ocasión, con la Muestra de Proveedores, para la cual se han recibido solicitudes de alrededor de 70 empresas, una cifra superior respecto a la de la anterior edición de FitCuba.

El sector no estatal tendrá su espacio, como segmento in crescendo de nuestra economía; hecho que, además de las oportunidades que ofrece a esos sujetos económicos en cuanto a identificación de negocios, rúbricas contractuales, y otras, valorizará la socialización de experiencias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/92055-dos-relevantes-eventos-de-turismo-se-realizaran-en-los-primeros-dias-de-mayo-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**